



RAKA

Renungan Anak Keluarga Allah

JOYFUL

10-16 AGUSTUS 2020

TAAT
BERDOA

SEJAK KECIL SUDAH KUAT



Maria Dekat dengan Tuhan

Shalom Sahabat Fligo, tahukah kalian dengan bapak Jokowi? Pasti tahu semua, ya. Nah, pertanyaan kedua, dekat tidak dengan bapak Jokowi? Pasti pertanyaan ini jawabannya tidak. Kenapa tidak? Karena kita semua tidak pernah berkomunikasi langsung dengan bapak Jokowi. Kita tidak mengerti perasaan, pikiran, dan kehendak bapak Jokowi. Begitu juga perasaan, pikiran, dan kehendak kita, beliau juga tidak mengerti. Bagaimana dengan Tuhan Yesus? Apakah kita sudah dekat dengan Tuhan Yesus?

Untuk menjadi dekat kita perlu berkomunikasi. Berdoa adalah kunci komunikasi dengan Tuhan Yesus. PR terbesar kita adalah mengerti perasaan, pikiran, dan kehendak Tuhan Yesus karena Tuhan Yesus sudah mengerti perasaan, pikiran, dan kehendak kita.

Kita belajar kisah Marta dan Maria. Waktu itu Tuhan Yesus sedang berkotbah, Marta sibuk membuat makanan dan membereskan rumahnya, tetapi Marta melihat Maria hanya duduk mendengarkan perkataan Yesus. Marta kesal dan mengeluh kepada Yesus serta menyuruh Maria untuk membantu Marta. Tetapi Yesus berkata "Marta, Marta, engkau kuatir dan menyusahkan diri dengan banyak perkara, tetapi hanya satu saja yang perlu Maria telah memilih bagian yang terbaik, yang tidak akan diambil dari padanya."

Saat kita berdoa, lebih banyaklah mendengar karena Yesus sebenarnya sudah mengetahui segala kesulitan kita. Justru kitalah yang perlu mendengar lebih banyak. Maria menjadi lebih dekat kepada Yesus karena dia memilih untuk mendengar perkataan Yesus bukan mengeluh banyak hal. Yuk, lebih mendekat kepada Yesus dengan berdoa mendengar firman-Nya. (661)

Yudas 1:20

Akan tetapi kamu, saudara-saudaraku yang kekasih, bangunlah dirimu sendiri di atas dasar imanmu yang paling suci dan berdoalah dalam Roh Kudus.

Rhema Hari Ini

DOA HARI INI :

Tuhan Yesus, Engkau Tuhan yang selalu dekat kepadaku. Engkau tahu segala yang kupikirkan dan rasakan. Aku mau lebih lagi berdoa dan mendengar semua perkataan-Mu. Dalam nama Yesus aku berdoa. Amin.



1. Bagaimana cara dekat dengan Tuhan Yesus?

2. Waktu berdoa, mengapa kita harus lebih banyak mendengar?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar :

